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Colomars
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COLOMARS : Maison de 120 m2 sur un terrain situé sur les collines nigoise, a
Colomars. Au calme absolu et offrant de tres belles vues dégagées sur les collines,
la maison est en parfait état et a été rénové avec charme. Elle est actuellement
composé : au niveau rez de chaussé, un séjour avec cuisine indépendante ouvrant
sur une terrasse abritée bénéficiant d'une belle exposition et d'une vue dégagée
sur les collines, a I'étage, 2 chambres, une salle d'eau et un WC, au Rez de jardin,
la chambre principale avec dressing, bureau et salle d'eau avec WC. De nombreux

espaces extérieurs comprenant ...

COLOMARS: House of 120 m2 on a plot located on the hills of Nice, in Colomars.
In absolute calm and offering very beautiful unobstructed views of the hills, the
house is in perfect condition and has been renovated with charm. It is currently
composed: on the ground floor, a living room with kitchen opening onto a sheltered
terrace enjoying a beautiful exposure and an unobstructed view of the hills,
upstairs, 2 bedrooms, a bathroom and a toilet, on the ground floor, the master
bedroom with dressing room, office and bathroom with WC. Many outdoor spaces

including a jacuzzi, terraces, a bowling ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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